

鹿島市立明倫小学校 学校便り 令和2年 5月11日 第4号文章 大川内加代子

まってたよ!

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、4月21日(火)から鹿島市立小中学校は、臨時休業となりました。その後、首相の緊急事態宣言延長を受けて、5日に佐賀県知事が、県立学校の臨時休業期間の延長を決定し、14日からの再開としました。

鹿島市では、5日に対策本部会議が開催され、県立学校と同様に臨時休業を延長し、5月14日 (木)から学校を再開することとなりました。ただし、児童生徒の学習や心身の状況を把握し、段階的に学校教育活動を再開することが大切だという考えから、感染予防を徹底しながら、11日(月)から13日(水)の午前中に登校日が設定されました。

11日(月)に子ども達に会えることを職員一同とても楽しみにしていました。「まっていたよ!」という思いを下記のウエルカムボードで表現しました。作者は、英語専科指導担当の井手晴香教諭です。学校教育目標「いい顔 いい声 いい動き」とともに、全職員が登場しています。(玄関に掲示していますので、ご来校の際にどうぞご覧ください。)

今後も安全を最優先に考えながら、笑顔いっぱいの学校づくりに努めます。



※マチコミでお知らせ致しましたが、5月23日(土)の開校日は、6月に延期を致します。変更への ご理解をどうぞよろしくお願い致します。